



Heinz Schäfler

Ried am 10.08.2025, 12:21 Uhr

Heim Santa Katharina

Sehr geehrte Trauerfamilie,

" Sterben ist kein ewiges getrennt werden, es gibt ein Wiedersehen an einem helleren Tag."

In aufrichtiger Anteilnahme, MitarbeiterInnen und BewohnerInnen vom Heim Santa Katharina Ried

Ried am 10.08.2025, 11:12 Uhr

Bekannte

Liebe Elke

Wenn ein geliebter Mensch von dieser Erde geht, bleibt er doch an so vielen Orten immer bei uns, in unserer Erinnerung, in unseren Gedanken, und in unseren Herzen.

Serfaus am 08.08.2025, 09:56 Uhr

Eva

Sei geborgen in Gottes Hand Eva

Fiss am 08.08.2025, 08:19 Uhr

Leo

Lieber Heinz, oft haben wir mit dir Tennis gespielt, es war immer Nett und Unterhaltsam! Ruhe in Frieden lieber Heinz.

Prutz am 08.08.2025, 05:00 Uhr

Tennisclub Prutz

Mit Betroffenheit haben wir vom Ableben unseres langjährigen Vereinsmitglieds erfahren.

Heinz war über viele Jahre hinweg ein geschätzter Teil unseres Tennisvereins – nicht nur als engagierter Spieler, sondern auch als verlässlicher, hilfsbereiter und herzlicher Mensch.

Wir verlieren mit ihm nicht nur ein treues Vereinsmitglied, sondern auch einen Freund, der unsere Gemeinschaft auf besondere Weise bereichert hat.

Wir werden Heinz ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand und die Mitglieder des Tennisclub Prutz